

27/02/2025 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

\$226.687 \$449.820 \$449.820

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

0 50,4%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Por unanimidad: se ampliaron los recursos para la construcción de la plaza Condell de Sagrada Familia

El gobernador y presidente del Consejo Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, valoró la iniciativa que permitirá potenciar los espacios públicos.

TALCA.- Proporcionar un espacio de encuentro adecuado y seguro para la comunidad es parte de los compromisos del Gobierno Regional del Maule. Por lo mismo, desde la comisión de Infraestructura y Vivienda se llevó a cabo el análisis del proyecto de construcción de la plaza Carlos Condell de Villa Prat para la comuna de Sagrada Familia.

En la sesión extraordinaria del Consejo Regional, presidida por el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se aprobó por unanimidad una inyección de 25 millones de pesos más para la ejecución de esta iniciativa. "Estamos muy contentos de poder aprobar este aumento de obras para la plaza Condell, que lleva mucho tiempo en espera para la comunidad de Villa Prat. Quisimos acelerar el proceso y estamos financiando una parte de los recursos que quedaron pen-

dientes para que las familias puedan disfrutar de estos espacios", indicó la máxima autoridad regional.

"Esto era algo que estaba pendiente hace muchos años. Es necesario implementar este pulmón verde, ya que detrás hay una lucha de sus habitantes que no tienen veredas ni alcantarillado", comentó el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera.

La implementación de esta plaza alcanzará una inversión total de 68 millones de pesos y espera beneficiar a cerca de 400 habitantes del sector. Así lo comentó el presidente la junta de vecinos de Villa Prat, Efraín Retamal: "Nosotros quedamos abandonados hace años atrás. Seguimos luchando, nos organizamos y ahora nos vamos contentos porque dimos un gran paso que nos encaminará a conseguir asfalto y alcantarillado".

